

# Schwarz trifft Blau

## Itachi x Deidara

Von Vanzir

### Kapitel 14: Zu viel Angst.

#### Kapitel 14: Zu viel Angst.

Itachi lief dann auch zurück ins Zimmer, wusste ja das Deidara dort auf ihn warten würde, doch was er beim betreten des Zimmers sah, gefiel ihm überhaupt nicht. Deidara lag völlig nackt auf dem Bett, war am weinen und an dessen Hintern konnte er deutlich sehen das Deidara blutete. Als er näher auf diesen zukam sah er auch das Sperma in dessen Gesicht und knurrte leicht, es hatte ganz den Anschein als wenn der Kleinere vergewaltigt wurde, aber wer hatte das getan? Itachi holte schnell den Verbandkasten, auch wenn er zweifelte dass es helfen würde. Er holte auch noch eine Schüssel mit Wasser und einen Lappen, danach setzte er sich zum Kleineren und strich ihm vorsichtig durch das Haar. „Deidara .. wer hat dir das angetan ..?“ fragte er vorsichtig nach, aber mehr als ein Schlurzen bekam er nicht als Antwort.

Er seufzte leise, kümmerte sich dann aber erstmal um den Kleineren. Er machte den Lappen feucht und wischte ihm, das Sperma aus dem Gesicht, bevor er vorsichtig anfang dessen Hintern äußerlich sauber zu machen, denn innen konnte er nicht viel machen. Der Blonde zuckte bei der Berührung an seinem Hintern zusammen, es schmerzte wenn Itachi leicht dagegen drückte, was der Uchiha auch merkte, aber er musste das jetzt erstmal sauber machen. „Ich bin gleich fertig Deidara ..“ meinte er noch beruhigend, konnte es aber nicht verhindern das der Kleinere dabei Schmerzen haben würde. Als das aber dann auch erledigt war, stellte er die Schüssel zur Seite und stand auf. Er holte Deidara eine neue Boxer, wollte diesen wenigstens etwas anziehen, was er dann auch vorsichtig tat, auch wenn jede Bewegung mit dem Becken dem Kleinere wehtat und er wieder etwas Wimmerte.

Itachi biss sich auf die Unterlippe, wer hatte das dem Blondem angetan? Klar bestand Akatsuki aus Massenmördern, aber wer vergreift sich an seine eigenen Mitglieder? Er legte sich zu ihm und drückte ihn vorsichtig an ihn, es tat ihm weh den Blondem so zu sehen und er wollte ihm helfen, aber ohne eine Antwort auf seine Frage würde das nicht gehen. Er müsste wissen wer das getan hat? Er streichelte dem Kleineren leicht durch das Haar, wollte das dieser sich entspannte, ach wenn Deidara sich immer noch bei ihm ausheulte, sich in dessen Shirt krallte und sein Gesicht darin vergrub, aber Itachi ließ es zu, das war das mindesten was er nun für ihn tun konnte.

Nach einer Weile hörte Deidara dann aber auch auf zu weinen, er konnte nicht mehr, auch wenn ihm immer noch zum heulen zumute war, es kam einfach nichts mehr raus.

"Ruh dich erstmal aus kleiner, ich passe auf dich auf." meinte Itachi und streichelte weiter beruhigend den Anderen, er würde jetzt bei ihm bleiben, damit so was nicht noch mal passieren konnte.

Vielleicht bekam Itachi ja auch von selber raus, wer es war? Er schaute sich im Zimmer um, vielleicht hatte der Täter ja was hier vergessen, was dem Uchiha auf eine Spur bringen konnte, aber leider fand er nichts. Wieso musste Pain ihn unbedingt einkaufen schicken, das hätten Andere auch geschafft, aber Moment mal, vielleicht war Pain es ja? Der Uchiha dachte nach, wieso sollte der mit Deidara wollen, er hatte doch Konan und außerdem war er doch garnicht schwul, aber vielleicht bi und der Uchiha wusste es nur nicht, aber wieso dann Deidara und keiner der Anderen?

Er schüttelte kurz den Kopf, das konnte er sich einfach nicht vorstellen, der Leader war nicht der Typ, der Itachi einfach wegschicken würde, um dann mit Deidara zu schlafen, er würde es machen, während Itachi dabei war, denn der Leader war ja viel stärker als der Uchiha. Er hätte ihn sogar noch dazu gezwungen, das alles mit anzusehen.

Also viel der schon mal weg, es musste ein anderer sein, aber wer nur? Es gab einfach keinen Anhaltspunkt hier und solange Deidara nicht sprach, würde Itachi nie rausbekommen, wer seinem kleinen Engel das angetan hatte. Also müsste er es wohl oder übel weiter probieren und hoffen, das der Iwanin bald mal was sagen würde und am besten noch einen Namen. Der Uchiha malte sich alles schon aus, der Andere würde noch viel mehr leiden, noch viel mehr als Deidara es tat, wenn Pain nicht wäre, dann würde dieser Jenige sogar sterben, aber dank des Leaders dürfte er das ja leider nicht. Sonst würde Hidan ja gleich jeden hier opfern, der ihm nervt, aber das darf dieser ja auch nicht.

Itachi streichelte immer wieder nebenbei über Deidas Arm und merkte dann auch, das der Blonde eingeschlafen war, das war auch alles viel zu anstrengend für ihn er brauchte jetzt erstmal die Ruhe und bei Itachi fühlte sich der Iwanin wieso am sichersten und der Uchiha hatte ihm ja gesagt, das dieser hier bleiben würde und auf ihn aufpassen würde. Sonst könnte Deidara jetzt garnicht schlafen, er hätte zu viel Angst, das Kisame wieder kommen würde und ihn erneut quälen würde, das könnte er nicht noch mal aushalten.

-----

PS: Der erste Abschnitt von dem Kapitel wurde nochmal überarbeitet.